
ro por favor, te suplico que no lo digas a 
nadie, pues entonces alborotarás el galli
nero y tu ya sabes que “a río revuelto, ga
nancia de pescadores”, porque se trata 
del local!!!... chist...

YO: Me has dejado tieso, pero ¿quieres 
decir que para pescar os hace falta un lo
cal tan importante?

EL: Rotundamente sí. Nuestra actual 
categoría, incluso con un socio de honor 
como D. Francisco Samaranch, hermano 
del actual Delegado Naciona' de Deportes 
nos da un rango qu permite aspirar a las 
más altas realidades, con este fin se ini
ciaron unas gestiones encaminadas a reu
nir a todas las Sociedades Culturales y 
Recreativas de Olot en un mismo edificio 
que podía ser el “Casal Marià’, pero de
bo reconocer que fracasamos, por esto 
prefiero que no lo digas, porque ha sido 
una verdadera lástima.

YO: ¿A qué se debió el fracaso?
EL: Había demasiada gente que orga 

nizaba este asunto.
YO: ¿Con qué medios pensáis adquirir 

el local?
EL: Hombre, si tenemos en cuenta que 

nuestros ingresos se elevan a 100 000 
ptas. anuales, si descontamos 10.000 que 
van a la Federación, otras 10.000 del co
brador, otras tantas entre Coto y Guarda, 
además de los concursos (unos 30) que 
e organizan, 29 de los cuales gano yo, pe
ro no lo digas..., en fin, repoblaciones, 
propaganda, administración y varios, etc 
que van saliendo, nos vienen a quedar 
unas 30.000 ptas. limpias, si añadiéramos 
a esta cantidad una ayudita del Ayunta
miento, que jamás nos ha dado un real, 
dejando aparte algún que otro trofeo, te
niendo en cuenta que se ayuda muchísimo 
más a los del balón redondo u otros, pis
cina, Ajedrez, etc. deportes todos ellos de 
mucha menos intelectualidad que la pesca 
cuyas estadísticas en los países sub-de- 
sarrollados como por ejemplo América, 
indican que de cada 7 personas, hay 27 
cañas, me gustaría proponer para las 
próximas elecciones se acepte una nue
va vara en representación de la pesca.

YO: Así, en definitiva, como Presidente 
de esta Asociación ¿qué pretendes.

EL: 1.°.— Si encontrara alguno que 
modestia aparte, aportara al cargo sola
mente la mitad de mis aptitudes, le pro
pondría que me reemplazase.

2 .°.— Disponer de un local propio en 
el que se pudieran englobar todas las mi
ni sociedades que hay en Olot y así for
mar una verdadera potencia deportiva a 
ivel europeo.

3 .— Adecuar una biblioteca para edu
car al buen aficionado sobre la manera 
de llegar a casa con la canasta llena.

4 .— Como ya he sido campeón de casi 
todas las modalidades de pesca, propon
dría que se aceptase este deporte en 
las próximas olimpiadas de Munich, para 
conseguir el único título que me falta, 
pero cuidado... sobre todo, esto no lo 
digas.

5 .— Pediría a los socios, a! Ayunta

miento. a todas las Entidades y a todo 
hijo de vecino, que nos ayudase a pro- 
mocionar el deporte del futuro, LA PES
CA.

YO: Suponiendo que esto pudiera con
vertirse en realidad, ¿qué más pedirías9 

EL: Que se instituyese un trofeo con 
mi efigie (no para presumir) solamente

para estimular a los pescadores más 
bien mediocres y se convencieran que 
pescar no es difícil, y que el trofeo que 
están disputando es el símbolo de un 
humilde zapatero que toda su vida ha 
pescado lo que ha querido y más toda
vía, pero naturalmente ya sabes que es
tas cosas no se pueden publicar.

YO: ¿Entonces, te retirarías con la sa
tisfacción del deber cumplido?

cD: SI, SI, porque como tú ya sabes es
toy sin servicio doméstico, pues tuve que 
habilitar mis habitaciones para “estibar” 
las innumerables copas, medallas, diplo
mas, trofeos de toda índole y menos mal 
que algunos trofeos son comestibles, 
porque de lo contrario ni zapatos podr'a 
vender, en fin, amigo, todo esto es con
fidencial.

YO: Amigo Ramón, yo no digo nada, 
quién lo ha dicho todo eres tú.

Arbós-Arbós

LOTERIA

Esta Entidad comunica a todos sus 
Sres. Socios, que tiene a su disposición 
Lotería de Navidad, que pueden adquirir 
en:

Calzados Vallmajó.
Ferretería Puig.
Polleria Neus (Plaza Mercado).
Lampistería Giménez.
Juan Costa Teixidor.
O solicitarla a cualquier miembro de 

la Junta, donde se ¡es reservará hasta 
el día 15 de diciembre.

FELICITACION

A nuestro particular amigo, D. José 
Moliner Florensa, de Puigcerdà, elegido 
Presidente de aquella dinámica Sociedad 
de Caza y Pesca, de la que ya ostenta
ba el cargo de Secretario, le deseamos 
los mejores éxitos en su nuevo cometi
do, que no dudamos alcanzará dada su 
total entrega y experiencia que siempre 
ha demostrado en todo lo que respecta 
a nuestro deporte. Enhorabuena que 
también hacemos extensiva a los demás 
directivos de aquella Sociedad, con la 
cual estamos tan vinculados.

Normas para utilizar las dos barcas de 
pesca en el Lago de Bañólas, cedidas 

por el Servicio Nacional de Pesca
Fluvial y Caza

Para su uso, que es gratuito, deben 
solicitarse con antelación a aquella So
ciedad de Pesca “El Lago”, por un 
tiempo de 4 horas ininterrumpidas por 
jornada, siendo indispensable que los 
interesados acrediten estar asociados a 
alguna Entidad de Pesca, y lo gestionen 
a través de su Sociedad.

ACLARACION

En la editorial de nuestro anterior Bo
letín sufrimos un equívoco al consignar 
que la piscifactoría industrial de truchas 
estaba ubicada en el término de Folcrá 
de la Montaña, cuando en realidad el 
pueblo es Fornells de la Montaña.


